

Simbas Reisetagebuch

Montag, 13.08.12

Hallihallohallöle!

Die Freizeit geht langsam dem Ende zu! Wahnsinn, geht das schnell... Heute hatten wir mal wieder richtig viel Spaß bei einem actionreichen Tag. Zuerst haben wir den alljährlichen Crosslauf gemacht. Dabei ging es durch das Dorf, in den Wald, bergauf und bergab eine abgesteckte Route entlang. Zwischendurch gab es immer wieder verschiedene Spiele. Der schnellste Löwe war eindeutig Jan R.!

Nachmittags durften wir dann noch einmal schwimmen gehen im benachbarten Schwimmbad. Genau das Richtige nach dem anstrengenden Lauf vorher. Außerdem macht schwimmen sowieso eh immer Spaß, besonders mit so vielen Kindern!

Aber Schwimmen schlaucht auch sehr und macht hungrig! Wie gut, dass wir abends wieder gegrillt haben. Mein absolutes Lieblingsessen!!! Allerdings haben wir diesmal nicht den ganzen Abend mit Grillen gefüllt, sondern es gab abends noch eine weitere Show: die Leitershow! Dabei mussten sich alle Leiter auf der Bühne bei verschiedenen Spielen zum Affen machen. Das gefällt den Kindern natürlich besonders gut... viel zu Lachen gab es allemal! Bei der Show sind die männlichen gegen die weiblichen Leiter angetreten. Die Mädels haben die „Männer“ sowohl bei den Männerspielen als auch bei den Frauenspielen abgezogen! Pussys on Tour sag' ich da nur!

Wetter: ... wie jeden Tag! Entweder essen die Kids ihre Teller immer leer oder wir haben es nach so vielen Jahren Regen-Freizeiten endlich mal wieder Sonnenschein verdient.

Sprüche des Tages: „Ich stinke aber nicht.“
„Was ist mit dem Altglas, Fabi?“

Grüße: an den Wettergott!
an Verenas Wespe!
an Jennys Mama und Papa!